



Le cerveau de la direction est en surchauffe

En pleine canicule, la clim tombe en panne !!!!

Durant 2 semaines nous avons travaillé à plus de 30°, le problème a été signalé à la direction la direction au lieu de faire profile bas et de nous expliquer qu'elle faisait le possible pour régler le problème, ...elle choisit le mépris !!!

Nous rappelons quand même que l'entreprise a l'obligation de protéger la santé et conditions de travail et la sécurité des salariés.

INRS considère qu'au delà de 30° pour 1 salarié sédentaire, la chaleur peut constituer un risque pour lui.

Dans ces conditions, la réaction de la direction est transparente et frise l'indécence!!! Elle aurait du adapter le travail (pause supplémentaire, distribuer de l'eau FRAICHE !, laisser les salariés en télétravail..) et faire preuve de considération pour nous !!

On en est malheureusement loin !!

ADAPTER LE TRAVAIL à L'HOMME ET NON L'HOMME AU TRAVAIL

Exercez vos droits de retrait !!!



Rejoignez sud solidaire Rhône !!!!

**Sud Ptt
125 rue Garibaldi
69003 Lyon**

Contact : saida.aissaoui@hotmail.fr